



## Se 'deslindan' autoridades de Morelos del caso Ariadna Fernanda

Autoridades de Morelos prácticamente se deslindaron del caso Ariadna Fernanda al comparecer este 16 de noviembre en el Congreso local. El fiscal Uriel Carmona Gándara, el comisionado estatal de seguridad, José Antonio Ortiz Guarneros y el secretario de Gobierno Samuel Sotelo Salgado respondieron a los cuestionamientos, pero cada uno limitó la participación de sus áreas en la investigación sobre el feminicidio que ya realiza la Fiscalía General de la República.

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/policiaca/video-se-deslindan-autoridades-de-morelos-del-caso-ariadna-fernanda-9198438.html>